

# *Será restituido en breve el servicio eléctrico en 18 estados venezolanos, afectados por un sabotaje*

---



Caracas, 8 mar (RHC) El vicepresidente sectorial para la Comunicación Cultura y Turismo de Venezuela, Jorge Rodríguez, anunció que en las próximas horas será restituido el 100 por ciento del suministro del servicio eléctrico en todo el territorio nacional.

Precisó que en los estados Anzoátegui, Monagas y Nueva Esparta, el servicio de energía eléctrica ha sido restablecido con normalidad.

Rodríguez afirmó que la intención del sabotaje era someter al pueblo venezolano a varios días sin suministro de servicio eléctrico para agredir y dejar diversas áreas vitales sin electricidad.

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, aseguró hoy que la guerra contra el sistema eléctrico nacional que lidera Estados Unidos contra el país suramericano será derrotada.

'La guerra eléctrica anunciada y dirigida por el imperialismo estadounidense en contra de nuestro pueblo será derrotada', escribió Maduro en su cuenta de la red social de Twitter.

'Nada ni nadie podrá vencer al pueblo de Bolívar y Chávez. ¡Máxima unidad de los patriotas!', subraya el mensaje del dignatario venezolano en esa red social.

El vicepresidente Sectorial de Comunicación, Turismo y Cultura de Venezuela, Jorge Rodríguez, informó que el servicio de energía eléctrica fue restablecido en el sector oriental del país, luego que la derecha local perpetrara un atentado al sistema nacional.

Este acto vandálico que dejó a oscuras a 18 estados de los 24 de la nación tuvo el repudio decidido del pueblo venezolano, dijo Rodríguez.

La derecha recibe la respuesta contundente de los venezolanos, es algo heroico lo que se realizó en contra del golpe que afectó al país, señaló el miembro del Partido Socialista Unido de Venezuela.

Sus intenciones era dejar sin luz por varios días al pueblo para crear el caos y eso es algo criminal, dijo Rodríguez, al tiempo que llamó a la calma a toda la ciudadanía.

'La intención criminal pretendía someter al pueblo de Venezuela a varios días sin suministro eléctrico para agredirlo y maltratarlo', recalcó Rodríguez.

Recordó que estas acciones de la derecha le costó la vida a 230 personas, que perecieron electrocutadas.

Menos de tres minutos después que se diera el sabotaje criminal y técnico contra nuestro sistema, aparece el dueño de los lacayos de la violencia el senador estadounidense, Marcos Rubio, anunciando la acción, comentó Rodríguez.

(Prensa Latina-Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/185347-sera-restituido-en-breve-el-servicio-electrico-en-18-estados-venezolanos-afectados-por-un-sabotaje>



**Radio Habana Cuba**